

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Erbenheim am 28. Januar 2014

Stadtteilkonferenz

Auf Initiative des Ortsbeirates Erbenheim wurde 2008 auch in Wiesbaden-Erbenheim die Stadtteilkonferenz eingerichtet. Die Stadtteilkonferenz ist ein freiwilliger Zusammenschluss der sozialen Akteure in einem Stadtteil. Die Vertreter der sozialen Dienste und Einrichtungen freier gemeinnütziger Träger, der Sozialverwaltung, der Schulen und Kirchen, der Vereine und Wohnungsgesellschaften, sozialen Initiativen und Bürgergruppen, des Ortsbeirates und interessierte Bürgerinnen und Bürger treffen sich regelmäßig, um durch Vernetzung von Wissen und Erfahrungen die Problemlagen, Ressourcen, Bedarfe und Bedürfnisse ihres Stadtteiles rechtzeitig zu erkennen und Projekte zu entwickeln, die die Lebensbedingungen der Bewohner verbessern.

In einer der nächsten Sitzungen des Ortsbeirates soll ein ausführlicher Sachstandsbericht über die Arbeit der Stadtteilkonferenz (bisherige Ergebnisse, weitere Projekte etc.) gegeben werden.

Begründung:

Die Stadtteilkonferenz ist eine sinnvolle und wichtige Einrichtung in Wiesbaden-Erbenheim und sollte nach so langer Zeit der Arbeit im Stadtteil dem Ortsbeirat und der Bevölkerung Erbenheims von den gemachten Erfahrungen und weiteren Zielsetzungen berichten, um eventuelle weitere Bedarfe zu erkennen und optimal abzustimmen.

Beschluss Nr. 0006

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez II z.w.V.
Amt 51

1005 z.d.A.

Reinsch
Ortsvorsteher